

# *Cuba expresa satisfacción por liberación de Julian Assange*

---



**Julian Assange**

La Habana, 25 junio (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó hoy su satisfacción por la liberación del periodista australiano Julian Assange, apresado por mostrar al mundo los crímenes cometidos por Estados Unidos en Afganistán e Iraq.

En su perfil en X, el mandatario cubano plasmó:#AssangeLibre. El largo y cruel castigo que le impusieron por sus denuncias de los crímenes imperiales quedará en la memoria de los pueblos como prueba de cuán poco creen sus carceleros en la libertad de prensa.

Por su parte, el canciller Bruno Rodríguez, en un mensaje en esa red social, calificó a la liberación de Assange de una victoria de la verdad, tras los injustos años en prisión y de persecución política.

Assange quedó en libertad este lunes y viajó a su natal Australia tras un acuerdo con el gobierno de Estados Unidos para declararse culpable de un delito grave en virtud de la Ley de Espionaje, luego de pasar los últimos cinco años de su vida en una prisión británica.

De acuerdo con WikiLeaks, la salida de su fundador es el resultado de una campaña global que involucró a organizadores de base, defensores de la libertad de prensa, legisladores y líderes de todo el espectro político, hasta llegar a las Naciones Unidas. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358295-cuba-expresa-satisfaccion-por-liberacion-de-julian-assange>



**Radio Habana Cuba**